

Nachruf

Mit großer Betroffenheit haben wir erfahren, dass am 15. 10. 2016 unser ehemaliger Bürgermeister

Hans Prümm

gestorben ist.

Herr Prümm war von 1961 bis 1974 Mitglied des Rates der Gemeinde Hünzingen und von 1974 bis 1996 des Rates der Stadt Walsrode. Von 1965 bis 1974 bekleidete er das Amt des Bürgermeisters der Gemeinde Hünzingen, von 1974 bis 1982 das des 1. stellvertretenden Bürgermeisters bevor er dann von 1982 bis 1996 Bürgermeister der Stadt Walsrode wurde. Daneben war Herr Prümm von 1974 bis 2001 Ortsvorsteher der Ortschaft Hünzingen.

Herr Prümm war ein allseits geschätzter und sehr pflichtbewusster Bürgermeister. Es gelang ihm, mit Disziplin, Bodenständigkeit und großer Nähe zu den Bürgerinnen und Bürgern die Entwicklung der Stadt Walsrode voranzutreiben. So wurden während seiner Amtszeit der Umbau der Innenstadt mit der veränderten Verkehrsführung und der Anschluss aller Ortschaften an die zentrale Abwasserbeseitigung umgesetzt.

Ein weiteres Augenmerk legte Herr Prümm auf Städtepartnerschaften. So wurden während seiner Amtszeit Partnerschaften mit der Gemeinde Zaltbommel in den Niederlanden und der Stadt Gernrode in Sachsen-Anhalt begründet.

Für seine außerordentlichen Verdienste wurde ihm im Jahr 1998 das Bundesverdienstkreuz verliehen.

In dankbarer Anerkennung seines Wirkens für unsere Stadt werden wir ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Stadt Walsrode

Helma Spöring
Bürgermeisterin